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年末のお忙しい時期ですがご協力よろしくお願いします。 

○日時：12 月 17 日（日）午後 1 時 30 分から 

○場所：振興センター 

１１月１７日（金）「市民と語る会」が開催されました。 

新坂から 14 名が出席され、近藤議員、堀井議員、福山

議員、藤木議員、横路議員の 5名の議員さんと「人口減

少社会における自治振興区活動の課題について」の   

テーマで意見交換を行いました。 

新坂自治振興区が設立した平成 23 年度は 127 世帯

238 人でした。12 年後の現在は 92 世帯 176 人に減少し、

世帯・人口ともに約 28％減少しています。人口減少が著

しいなかでも振興区活動が継続できるよう行事の内容

を改めながら取り組んでいる現状等を伝えました。 

地域の方からは、「人口を増やすには、都会より田舎の

方が暮らしやすいという魅力を作らないとだめだと思

う。生活交通が充分でない田舎では車は必需品であるが、

その自動車税を免除する、など思い切った政策が必要な

のではないか」「若者の働く場所を増やして」「市全域に

光回線があるのは庄原市の強みなので活かしてほしい」

「帝釈峡の遺跡をもっとＰＲすべき」などの意見があり

ました。ぜひ今回出た意見を繋いで欲しいと思います。 

１１月２６日（日）令和５年に帝釈川の谷  

名勝指定 100 年及び国定公園指定 60 年を迎え

ることを記念して「帝釈峡マラニック大会」が

開催されました。朝はマイナス３℃で霜が降り

て寒さが心配されましたが、だんだんと陽が差

し良い天気になりマラニック日和なのではな

いかと思えました。ロングコースは県内各地の

ほか関東から中国四国まで 135 名の参加者が

庄原の自然の中を走られました。 
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新坂自治振興センターは 65 ㎞のロング

コースの中間地点のエイドステーション

となっていました。気分を高めていただけ

るよう応援ソングを流し、爽やかなおいし

さの「ヒバ食品株式会社のくずきりデザー

ト レモン味」を提供しました。 

「こういうの欲しかった～！」「とても美味

しい。」「（提供食として）珍しいね。いいね。」 

「お土産に買おう。」

と喜んでいただけた

ようでした。 

 

参加者のみなさんの疲れを感じさせない爽やかな笑顔が印象的 

でした。地域に人が訪れてくれるというのは嬉しいことですね。 

応援してくださった地域のみなさん、ご協力ありがとうございました。 

 

 
【これからの行事予定】 
１２/  ７（木）老人会年忘れ会/健康寿命向上セミナー 午前１０時～ 

        レコードコンサート 午後１時３０分～ 
１２/１０（日）第１回新坂自治振興区まつり 午前９時３０分～ 

１２/１３（水）パソコン教室 午後１時３０分～ 

１２/１５（金）行事振り返りの会 午後６時～（役員・専門部員） 
１２/１７（日）センター大掃除・イルミネーション設置 午後１時３０分～ 

 １/２１（日）第１０回とんど祭り 午前９時３０分～ 

     各種行事へみなさんのご参加ご協力をよろしくお願いいたします。 
 

ご厚志のお礼  
（ＷＥＢ版には掲載しておりません。） 

 


